
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur  
vom 22.02.2007 

 
öffentlich 
Top 9 Konzeption zur Implementierung von Kulturmarketing in der Landeshaupt-

stadt Potsdam 
07/SVV/0035 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Schröter stimmt der Vorlage grundsätzlich zu und fragt nach, wo die drei Kulturmarke-
ting –Mitarbeiter ihren Sitz haben werden. 
 
Frau Dr. Seemann teilt mit, dass sie direkt im Fachbereich Kultur und Museum sitzen werden 
und dieser somit zentraler Ansprechpartner sein wird. 
 
Frau Schöneich bittet um Informationen, was die Finanzierung des Kulturmarketings betrifft. 
 
Frau Fischer teilt mit, dass man das Vorhaben mit in das INSEK aufgenommen hat. Hinsichtlich 
der Finanzierbarkeit des Kulturmarketings bestehen momentan aber nur Vorstellungen, es gibt 
noch keine konkreten Ergebnisse. 
 
Der Kulturausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung nimmt zur Kenntnis: 
 
Die Konzeption zur Implementierung von Kulturmarketing in der Landeshauptstadt Potsdam. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 


